

1er AVRIL 1974 .-

TOULOUSE .- (31)

oooooooo

Heure : de 18 h 55 à 19 h 15

Témoin principal : Mme D. LACANAL, autres témoins : son mari, puis le père.

18 H 55 : " Je suis à la cuisine avec ma mère qui a très mauvaise vue et n'aura rien vu de net. Mon père travaille à notre imprimerie. Il fait jour, le soleil est couché pour nous, mais quelques nuages épars sont encore au soleil, au sol pas de vent notable. Mon mari m'appelle " Viens voir cette drôle d'étoile à côté de la lune ", je sors et regardant ~~qu~~ qui sait où est Vénus à cette heure ? " on ne voit que cette étoile. Pendant que je parle " l'étoile " remonte vers la gauche, traverse en biais la lune et je me dis " ce n'est pas un satellite, sûrement pas un ballon sonde ". Le " ballon " passe pendant 2 ou 3 secondes par ~~un~~ un éclat très brillant. Mon mari va chercher une paire de jumelles puissantes et pendant la minute où il est parti et revient faisant la mise au point, je vois tourner l'objet sur lui-même à l'œil nu, avec du bleu au bord, puis du rouge et du jaune alterné ou ensemble. Mon mari localise l'objet : " Denise regarde ! il y a tantôt une queue bleue, tantôt une queue rouge. " Je regarde à mon tour : " Non, ce n'est plus une queue ! C'est une autre boule bleue, une deuxième ! Quand l'autre, la blanche, tourne sur elle même celle qui a par moment des éclats d'arc à souder on aperçoit la 2ème bleue. C'est beau ! C'est splendide ! Le bleu est lumineux comme une pierre précieuse. Le blanc comme un diamant, sauf quand il devient jaune rouge. Le phénomène se déplace lentement, mon père est là. Pendant 2 à 3 minutes je

SUITE TOULOUSE .-

téléphone alors à la " Dépêche du Midi " qui dit alerter le Pic du Midi (NDLR; nous n'en saurons pas plus).

Nous reprenons tous les trois (mon père, mon mari et moi) l'observation. Nous voyons la chose sous l'aspect d'une étoile de moyenne grandeur, blanche, avec des éclairs d'arc à souder, puis en tournant dévoilant le bleu. Je suis émue, mon mari est bouleversé, mon père sans voix. Et tout à coup, l'objet part, il monte dans le ciel devenant de plus en plus petit, à une vitesse incroyable, laissant derrière lui, des gerbes rouges, bleues, un sillage de navire. Aux jumelles mon mari a l'impression qu'il s'agit de bulles ou d'étincelles.

(Information lecteur)